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以上 

 

6 月よりスカパー！HD にて放送を開始したとのことですが、スカパー！経由でのアナログ及びデジタル

加入件数、CATV 経由での加入件数はどれだけでしょうか？ 

CATV 局の完全デジタル化は今年度中に完了するのでしょうか？ 

「2010 年度末 デジタル比率 97.7％」という計画の達成が来年度以降にずれ込んだ場合、中期経営

計画に影響を及ぼすとお考えですか？ 

当社では、スカパー！、CATV 等の他のプラットフォームへは同時再送信（※）の形でサービスを提供して

います。プラットフォーム毎の加入件数は公表していませんので、詳細な数字は回答を差し控えさせて

いただきます。 

なお、加入件数に占める他のプラットフォーム経由加入件数の合計は、概ね２割強となっています。 

各局個別の事情はあると思いますが、概ね順調に進んでいると理解しています。 

アナログが完全終了する 2011 年 7 月時点でのデジタル比率の程度によっては影響も考えられますが、

現時点でアナログからデジタルへの移行は順調に進んでおり、様々な施策を進め、達成を目指して

いきます。 

※同時再送信 ： テレビ（地上波放送、BS 放送、CS デジタル放送）等で、放送されている時間と同時に、番組内容に何ら  

加工することなく送信すること。 
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